

## Region

## „Ich bin ein Glücksbote“

## Hilfe für sozial schwache Familien in Österreich

„Glücksbote“ ist ein unabhängiger Verein, der es sich zur Aufgabe gemacht hat, sozial schwachen Familien in Österreich zu helfen. Ob in Form von Geld-, Sach- oder Zeitspenden - Erwin Lepuschitz und sein Team sorgen dafür, dass die Hilfe auch ankommt.

„Ich hatte viel Glück im Leben. Mir und meiner Familie geht es gut“, so Lepuschitz und fügt hinzu: „Das ist leider keine Selbstverständlichkeit, und ich habe

lange nach einer Möglichkeit gesucht, etwas zurückgeben zu können“. Gesagt, getan: Im Dezember gründete der Sollenauer deshalb den Verein „Glücksbote“,

dessen Ziel es ist, Kindern und Jugendlichen von 0 bis 15 Jahren schöne Momente zu ermöglichen und Freude zu bereiten. „Anlässe wie Geburtstag, Nikolaus, Weihnachten oder Schulbeginn erfordern oft zusätzlichen finanziellen Aufwand, der von vielen nicht zu bewältigen ist. Hier greifen wir mit unseren Aktionen unterstützend ein, organisieren zum Beispiel gefüllte Nikolaussackerl oder auch besondere Ausflüge wie zum Beispiel auf eine Huskeyranch“, erzählt Lepuschitz. Gesammelt werden Sach- und Geldspenden sowie Gutscheine von Privatpersonen und Firmen. Aber auch über praktische, ehrenamtliche Mithilfe freuen sich die „Glücksboten“. „Im Moment sind wir zu dritt und könnten gern und gut Hilfe gebrauchen“, so der Familienvater. Nähere Infos finden Sie online unter [gluecksbote.at](http://gluecksbote.at).



Das Huskey Ranch Wochenende war für alle Teilnehmer ein Highlight in der Geschichte des Vereins.

Foto: zVg.

## Ebreichsdorf



Vor 20 Jahren machte sich der Kfz-Mechanikermeister Bernhard Brunner aus Unterwaltersdorf mit seiner Frau Sabine aus Weigelsdorf selbstständig. Fünf Jahre später wurde seine Firma Vertrags- händler und -werkstätte der Marke Mitsubishi. Vor vier Jahren wurde zusätzlich als zweite Marke mit Citroen ein Vertrag abgeschlossen. Brunner hat über 5000 Stammkunden, die er mit zehn Mitarbeitern betreut. Im Bild Gerhard Waitz, Gabriele und Bernhard Brunner, Bezirksvertreterin FIW Sabine Wolfram und Bezirksstellenobmann Jarko Ribarski.

Foto: zVg.

## Gumpoldskirchen



Jörgen Föhringer (2. v. li.) folgt Kristina Binder als Vizebürgermeister in den Gumpoldskirchner Gemeinderat. Der 48-Jährige ist seit seinem 17. Lebensjahr bei der Volkspartei aktiv. „Ich freue mich sehr, mich in dieser Funktion für Gumpoldskirchen engagieren zu dürfen“, sagt der Frischgewählte.

Foto: A. Peischl

## Wiener Neustadt

## Shoppern in neuen Dimensionen

## Tausende Technikfans stürmten Media Markt

Tausende Technikfans stürmten am 16. Oktober ab 7.00 Uhr den Media Markt in Wiener Neustadt. Denn nach dem dreijährigen Umbau des „Fischaparks“ wurde die Neueröffnung des Centers gebührend gefeiert und dabei hat die Nummer 1 mit zahlreichen tollen Angeboten und jeder Menge Technik-Spaß tausende Kunden begeistert. Zur Feier des Tages gab es unglaublich tolle Aktionen quer durch das ganze Media Markt Sortiment und zahlreiche Superschnäppchen. Eine Sensation für alle Technik-Begeisterten!

Das beliebte Einkaufszentrum Fischapark hat nun nach dem dreijährigen, intensiven Umbau doppelt so viele Shops und top modernes Interieur.

Dabei hat Media Markt in der Zwischenzeit ebenfalls umfassende Modernisierungsarbeiten durchgeführt, um seine Kunden auf über 5.000 m<sup>2</sup> mit einer

unglaublich vielseitigen Produktpalette und innovativem Design zu überzeugen. Der ultramoderne Media Markt begeistert Technik-Fans mit vielfältigen Themenwelten, tollen Preisen, unvergleichlichen Aktionen und top Services. Zur Feier des Tages gab es zahlreiche Angebote aus allen Produktbereichen – egal ob TVs, Haushaltsgeräte, Smartphones, Tablets, Outdoor-Gadgets und viele andere Hits.

„Wir freuen uns sehr über die Neueröffnung des Fischaparks und über das neue, vielseitige Angebot. Wir haben im Zuge des Umbaus ebenfalls Modernisierungsarbeiten durchgeführt und unseren Shop zu einem der attraktivsten in ganz Europa umgestaltet. Der Ansturm am Tag der Centereröffnung war enorm und es hat uns sehr gefreut, dass wir so viele Kunden mit unseren tollen Eröffnungsangeboten und einmaligen Schnäppchen begeistern konnten. Wer noch nicht vorbeigeschaut hat, ist herzlich eingeladen: Einfach vorbeikommen und von Top-Markenprodukten, der riesigen Produktauswahl und den unschlagbaren Preisen profitieren!“, freut sich Karl Matousek, Geschäftsführer Media Markt Wiener Neustadt, über den Besucheransturm. „Media Markt im Fischapark ist seit der Eröffnung 1996 eine Erfolgsgeschichte und die erste Anlaufstelle für zahlreiche Technikfreunde aus der Umgebung, umso mehr freuen wir uns über die Neugestaltung des Centers und das breite und attraktive Gesamtangebot.“

[www.mediamarkt.at](http://www.mediamarkt.at). ANZEIGE



Der Ansturm am 16. Oktober war enorm. Alle, wollten den „neuen“ Media Markt kennenlernen.

Foto: zVg.

## Heiligenkreuz



Wirtschaftsbund-Silberlöwen auf Wallfahrt in Heiligenkreuz. Das Stift Heiligenkreuz war Ziel der heurigen Wallfahrt der Wirtschaftsbund-Silberlöwen. Rund 900 Gewerbspensionisten zelebrierten gemeinsam mit Abt Maximilian Heim und Abt Gregor Henckel Donnersmarck die Heilige Messe. Umrahmt wurde sie von den Altenburger Sängerknaben. Im Bild Abt Gregor Henckel Donnersmarck, Abt Maximilian Heim, Landesgruppen-Obfrau Sonja Zwazl und Silberlöwen-Landesvorsitzender Harald Görg. Mit rund 7.000 Mitgliedern sind die Silberlöwen die größte Vereinigung von Gewerbspensionisten in Österreich.

Foto: zVg.

## Infoabend

Schönaun, am 17. November

Am Dienstag, 17. November, 19 Uhr findet in der Rudolf Steiner Landschule Schönaun, Kirchengasse 22 ein Informationsabend zur Waldorfpädagogik statt. Nähere Informationen unter 0225/62 181 bzw. [www.waldorf-schoenau.at](http://www.waldorf-schoenau.at).

## Wiener Lieder

Raisensmarkt, am 30. Oktober

Am Freitag, 30. Oktober, 20 Uhr lädt die Dorfgemeinschaft Maria Raisensmarkt zum Wiener Liederabend mit den 16er Buam ins Gasthaus Holzschlag, Holzschlag 23. Karten gibt es im Vorverkauf um 12 Euro, Tel. 0676/937 13 41.

## Notrationen

Hirtenberg, am 13. November

Am Freitag, 13. November, 18 Uhr findet im Kulturhaus Hirtenberg die Buchpräsentation „Notrationen - Weltwirtschaftskrise, Ständestaat, Nationalsozialismus und Nachkriegszeit im Triestingtal“ von Margarethe Kainig-Huber und Rita Doria statt.

## Konzert

Teesdorf, am 7. November

Am Samstag, 7. November, 18.30 Uhr lädt der Musikverein Teesdorf zum Konzert unter dem Motto „Mit Musik um die Welt - eine musikalische Weltreise“ ins Volksheim Teesdorf. Eintritt: Freie Spende. Beim zweiten Teil des Konzertes gibt es Imbisse und Getränke.

## Cellensis

Altenmarkt, 6. bis 15. 11.

Von Fr., 6. bis So., 15. Nov. findet in Altenmarkt wieder die Konzertreihe „Cellensis 2015“ statt. Das genaue Konzertprogramm finden Sie unter [www.cellensis.at](http://www.cellensis.at). Das Eröffnungskonzert findet am 6. Nov., 19.30 Uhr in der Basilika Klein Mariazell statt.

## Honigmarkt

Schönaun, am 7. &amp; 8. Nov.

Am Samstag, 7. und Sonntag, 8. November, 9 bis 17 Uhr lädt der Imkerverein Schönaun an der Triesting zum Honigmarkt ins Foyer des Ortszentrum. Angeboten werden neben Honig auch weitere Produkte aus dem Bienenstock.